

Bienenfresser *Merops apiaster*

Bericht 2011-2016

Der Bestand dieser Art nimmt in Deutschland seit mehreren Jahren zu. Im Laufe der Ausbreitung nach Nordwesten hat der Bienenfresser unseren Nachbarkreis Peine erreicht. Dort haben einzelne Bienenfresser in den letzten 10 Jahren gebrütet.

Es gab in der Berichtszeit zwei Nachweise:

Friedrich-Wilhelm Krüger beobachtete am 25. März 2013 den Vogel 5 Minuten lang über dem Südpolder in der Gronauer Masch.

Katrin Beelte hat 3 Ex am 11. Sep. 2015 nahe den Zuckerfabriks Klärteiche in Clauen an der Kreisgrenze beobachtet.

© Ornithologischer Verein Hildesheim